



かほく市 七窪広報 132号 みんなのひろば

発行：令和2年3月15日
責任者：荒木 實(区長)
編集者：今枝 雅伸(総務)
事務局：七窪 公民館
電話：283-3830



令和元年度「一年を振り返って」

区長 荒木 實

平成から令和時代へと和暦が改まり新時代の幕開けの年も、気が付いたら年度末。何故か、目には見えない新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応で地球規模に発展してしまい、この先が不透明でやり切れない状況です。

区役員の高齢化が進む中、毎年春・秋季祭礼の『七窪神社・のぼりポールの設置』が完成し安全の確保が出来安心しております。区長就任以来、『区民の親睦と融和』、『安全で安心な地域づくり』をモットーに各種行事に取り組んでまいりました。春季・秋季祭礼はもとより区民球技大会、区民夏祭り、区民運動会、区民文化祭など数多く参加していただき盛大に開催できました事を大変有難く思っております。

この1年間、お世話下さいました区役員、各町会役員、各種団体役員の方々には大変ご苦勞様でした。心より感謝を申し上げます。

総務 今枝 雅伸

区役員、各町会役員、各種団体役員の方々のご協力により、1年間総務として区の業務を遂行することができました。役員会での司会・議事録作成や各種行事でのサポート・写真撮影、広報の作成等わからないことだらけでした。「みんなのひろば」も皆様のご協力により無事6回発行することができました。自分にとって大変良い経験になりました。区民の皆様のご協力のおかげで何とか1年間を終えることができ感謝しております。一年間ありがとうございました。

会計 林 貴江

わかば町会の林です。不安の中始まった1年でしたが、後残すところ1か月となりました。前年度会計の池田さんから丁寧な引継ぎと周りのみなさんのおかげで、失敗も多々ありましたが、なんとか無事終えることができそうです。区三役に女性が入ることで困ったことは、神社の掃除や祭礼の時トイレがないことでした。その他は性別に関係なくできることだと感じました。男女共に役員を担っていくことでより豊かな地域づくりができるのではないかと思います。とにもかくにも、七窪区民の皆様のご積極的な行事への参加や協力的なふるまい、また、温かい言葉かけをいただいたおかげで楽しく務めることができました。1年間本当にありがとうございました。

公民館主事 福田 由紀恵

今年度、公民館主事をさせて頂きました福田です。一年間、不安でいっぱいの中、球技大会、グランドゴルフ大会、夏祭り、運動会文化祭と様々な行事をみなさまに助け支えていただきながら無事行うことができ、感謝の気持ち一杯です。今までも、お世話やお手伝いをしていただいている方がいて、地域の行事が成り立っている事に気づくことができました。公民館長の下、一年間何とか務める事ができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

公民館長 今村 修二

この一年を振り返ってみると、大変だったと思うと反面、それぞれの行事毎に色々なシーンが思い返されます。①区民球技大会、ビーチボールバレーには、多くの若い人が参加されて、どのゲームも迫力ある熱戦が繰り広げられているのを、頼もしい想いで観ていたこと。②区民夏祭り、杉本和也オンステージでは、地元スターを応援しようと区民の皆さんがステージの回りに集まり、歌に合わせてキャンドルライトを振っている光景を観て、私も地元スターを応援して行こうと思ったこと。③区民運動会、夜中の大雨で、テントには大量の雨が溜まり、また、前日引いた競技用白線も消えてしまった状況でありましたが、関係者の皆さんの協力により僅か30分足らずでリカバリされ無事に大会を開催することが出来ました。区民の皆さんの真摯な態度、絆の強さを改めて実感しました。④区民文化祭、文化講座として『水引でのアクセサリー作り』を企画し、参加者を募集しましたが、開催2~3日前でも20人の募集予定に対し10余人しか集まらずヤキモキしていたがその状況を察知した私が係る活動体の仲間から参加の申し出を頂き、成功裏に終えることが出来ました。普段から活動を共にする仲間の有難みを再認識させられました。⑤市継走大会、コロナウイルスの感染拡大により残念ながら中止となりました。が、参加エントリーされた方には来年は是非、走って頂きたいと想います。何とか、計画された公民館事業を実施することが出来たと思っています。事業実行に当っては、目的意識を共有して活動頂いた公民館主事の皆さん、それにご協力頂いた区3役、各町会関係者、青年団、七福会、七窪クラブ、前年、前々年公民館関係者の皆様のご尽力に感謝申し上げます。また、これら行事に参加頂き盛り上げて頂きました区民の皆さんに感謝申し上げます。有難う御座いました。

公民館主事 杉本 悟

振り返って想えば、公民館主事を引き受けた時内心、1年間無事に主事業務を遂行出来るか不安であったことを覚えています。時代は、平成から令和へと代わり、本格的に公民館活動が始まりました。球技大会、夏祭り、運動会、文化祭と行事を重ねるに伴い事をスムーズに運ぶことが出来るようになったと思います。尚、運動会では、台風が接近し一週間前の予報では、直撃の予測で前年の二の舞かと思っておりましたが、幸いにも挙行することが出来、多くの区民の皆さんに楽しんで頂きました。また、最後の行事である市制定記念継走大会がコロナウイルスの感染対策で中止となりました。わたしにとっては、何やかんやと気の揉もんだ一年でありました。役員や区民の皆様にご助けられ無事終えられたことに感謝しております。有難うございました。

公民館主事 島 晴美

主事という仕事の内容もよくわからず、不安でいっぱいでしたが館長や他主事の方に助けられなんとか無事に1年間務めさせて頂くことができました。今年は昨年、台風で中止になった運動会も開催でき本当に良かったです。このような色々な行事には、区長はじめ館長や様々な関係者の皆様の助けにより活動できるということを改めて理解でき感謝の気持ちでいっぱいです。1年間ありがとうございました。

令和元年度七窪区総会の開催について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、2月29日に臨時役員会を開催し今年度総会について次の形態により開催することといたしました。

- 【開催形態】出来るだけ人数を絞り少人数での開催とする
- 【総会参加者】区執行部、各町会長、各副町会長、各種団体代表、神社委員長、会計監査員、防災士代表

- 【議決方法】・各町会長に議決を委任する
・委任数と総会参加者数をもって総会の成立の可否を決定する
- 【周知方法】総会の決定事項を全戸配布する

令和元年度下期防災訓練

2月2日（日）、七窪公民館において、区民70名の参加を頂き、下期防災訓練が行われました。前日の夜には防災士により夜間避難体験訓練を「停電により公民館での電気の使用不能、エアコンも使えない」との設定で実施しました。寒かったのが実感です。当日は、防災士の有志による「おとなりの高齢者夫婦、避難する？避難しない？」の寸劇もあり、考えさせられる場面もありました。また、「高齢者の避難を支援するために必要なこと」「高齢者が災害に備えるために必要な物品」をテーマに9グループでワールドカフェを行っていただきました。お菓子やお茶を飲みながらの自由討議で、和やかな雰囲気活発な意見交換ができました。

今後は、本日の意見を参考にしながら、「安全で安心な地域づくり」に取り組んでいきたいと思っています。

くひまわり町会 防災士 英 哲雄



第16回 かほく市制施行記念継走大会

3月1日（日）に第16回かほく市制施行記念継走大会は七窪より4チームの参加を予定していましたが、新型コロナウイルスの影響により中止となりました。出走できなかった選手のみならず、来年の参加も期待しています。



七窪神社初詣

12/30に準備を整えた七窪神社では、1/1の0時過ぎに多数の方にお参りいただきました。



注連焼却

1/12（日）七窪神社にて注連の焼却が行われました。



犬・猫のフンなどの処理は飼い主の責任！

飼い主の方は、責任を持ってご自身のペットのフンなどを処理してください！



新型コロナウイルスに感染しないようにするために

感染症対策 へのご協力をお願いします

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

①手洗い 正しい手の洗い方

- 正しい洗い方
- ① 爪は短く切っておきましょう
 - ② 指先や指の間を洗いましょう
 - ③ 親指・爪の間を裏側に洗いましょう
 - ④ 手の甲をのばすようにごすりします。
 - ⑤ 指先・爪の間を裏側に洗いましょう
 - ⑥ 手の甲を洗います。
 - ⑦ 指先・爪の間を裏側に洗いましょう
 - ⑧ 手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で洗い、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

②咳エチケット 3つの咳エチケット

- 電車や職場、学校など人が集まる場所でやる
- ① マスクを着用する（口・鼻を覆う）
 - ② ティッシュ・ハンカチで口・鼻を覆う
 - ③ 袖で口・鼻を覆う
- 正しいマスクの着用
- ① 鼻と口の両方を確実に覆う
 - ② ゴムひもを耳にかける
 - ③ 隙間がないよう鼻まで覆う
- 何れもせずに咳やくしゃみをする
- 咳やくしゃみを手でかさぐる



詳しい情報はこちら

厚労省

検索

